
密に気をつけながら第1回目の
遺愛高校見学会が無事終了！！

8 月 22 日(土）午前 10 時より、遺愛アリーナで第１回目の遺愛女子高校見学
会が行われました。例年は、見学会は１回だけ行ってきましたが、今年は、い
くつかの中学校さんの修学旅行とこの日が重なるため、そして密を避けるため
に、9月 12日（土）午後 2時からのと 2回に分けて実施することになりました。
1回目は 273名の中学 3年生の皆さんが来ていただき（アリーナ入場の際には、

サーモグラフィー体温計で検温させていただき、全員平熱であることを確認し
ました。）、遺愛アリーナで、吹奏楽局の演奏、校長挨拶、ステージでの部活動
紹介（ﾌｪｲｽｼｰﾙﾄﾞをしながら）、各科・コースに所属している 3 人の遺愛生への
インタビュー、遺愛の高校生活・進路状況説明・授業料・奨学金などの説明が
ありました。例年ですと、この後に部活動体験などを実施していましたが、新
型コロナ対応として省略し、いつもより短めに終了しました。でも、熱心に説
明を聴いている姿がとても印象的でした。

私の挨拶のなかで、「遺愛には関心はあるけれど、女子校には不安を感じてい
る人はいますか？正直に手を挙げて下さい。」と質問しましたら、8 割くらいの
皆さんが手を挙げていました。この 15 年間遺愛高校卒業時のアンケートを取り
続けているのですが、毎年遺愛入学時には 65%～ 70%が不安感をもって入学し
たと答えています。「陰険で、暗くて、じめじめしていて、いじめなんかありそ
う。」という先入観をもって入学してくるようです。それでは、実際に 3 年間遺
愛生活を終わってみてどうでしたか？の質問に対しては90%以上の卒業生が「遺
愛が女子校で、とても良かった・良かった」と答えています。何が良かったか
というと「素でいられる。のびのびできる。自分のありのままを受けいれても
らえる。自由、明るい、思いっきり楽しめる。自分の居場所がある。ワイワイ
できる。」と答えてくれます。女子校なら、どこの学校でもこのような雰囲気が
あるというわけではありません。遺愛が培ってきた校風、文化だと思います。
安心して入学してくれればと願っています。 2020年 8月 24日（月）

部活動紹介フィナーレ 3人の先輩へのインタビュー

来校した中学3年生の感想の一部…先輩たちがとてもｷﾗｷﾗしていました。仲が良さそうでいいなと思いまし
た。思っていたよりすごく明るくて、1 人 1 人がすごく楽しそうでした。元気で明るくて見ていて楽しかっ
たです！皆ｶﾜｲｲ。女子校だからなと心配があったのですが、女子だけだからできることもあるのだと思いま
した。とても楽しそうで、どの部活動も生き生きしていて、良かったです。どの部もインパクトがあって良
かったです。吹奏楽局の演奏が本当に素晴らしくて、鳥肌が止まりませんでした。みんな笑顔ですごく良か
った。笑顔がすてきな先輩方の姿を見て、とても楽しそうで良いイメージをもちました。すごい楽しそうで
見ててこっちも楽しくなりました。パンフレットだけではわからない女子校の魅力を知ることができて良か
ったです。すごかった。チアかわいかった。とてもかわいかったです。遺愛に入りたいなって思いました…
ｅｔｃ。


